

L'Équateur demande aux États-Unis de respecter la résolution de l'Assemblée Générale de l'ONU sur le blocus à Cuba



Quito, 30 octobre (RHC/PL).- Le ministre des affaires étrangères de l'Équateur, Ricardo Patiño, a critiqué le fait que les États-Unis refusent d'écouter la clameur répétée des Nations Unies en faveur de la levée du blocus qu'ils font subir à Cuba depuis plus de 50 ans déjà.

«Pour la 23e année consécutive, l'ONU demande aux États-Unis de mettre fin au blocus contre Cuba et eux, ils continuent à faire la sourde oreille » a écrit Ricardo Patiño sur son compte Twitter, faisant allusion au vote de mardi à l'Assemblée Générale de l'ONU, à New York ».

Le chef de la diplomatie équatorienne a également mis en cause le Prix Nobel de la Paix remis au Président Barack Obama en 2009 en se demandant sur Twitter : Est-ce qu'il mérite de garder le Prix Nobel de la Paix?

Le 28 octobre, 188 pays se sont prononcés en faveur d'une résolution qui exige la levée des sanctions économiques, financières et commerciales imposées par Washington à La Havane en 1962, tandis que seuls les États-Unis et Israël ont voté contre le document qui est adopté depuis 1993 par l'immense majorité des pays membres de l'ONU.

Pour sa part, le président de l'Équateur, Rafael Correa s'est également référé à la plus récente condamnation internationale du blocus étasunien contre Cuba qu'il a qualifié de grave atteinte aux droits de l'Homme.

«Les Nations Unies viennent de condamner de nouveau le blocus de Cuba qui viole la Charte Interaméricaine et qui est la principale atteinte aux droits de l'Homme » a signalé Rafael Correa au cours d'une conférence de presse qu'il a donnée hier dans la ville portuaire de Guayaquil.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/37909-lequateur-demande-aux-etats-unis-de-respecter-la-resolution-de-lassemblee-generale-de-lonu-sur-le-blocus-a-cuba>



Radio Habana Cuba